

Foto: Pasteiner hat den Mitsubishi im Griff
 VA-Tag: Freitag, den 5. und Samstag, den 6. Juni 2009
 VA-Ort: Judenburg (Steiermark)



Pasteiner auf den Sprung zur Spitze

RALLYE. Reinhard Pasteiner ist einer von drei Fahrern in der Rallye-Staatsmeisterschaft, der bislang bei jedem der drei Läufe gepunktet hat. Bei der Castrol soll diese Serie ihre Fortsetzung finden.

Doch nicht nur Staatsmeisterschaftspunkte stehen auf dem Wunschzettel des Niederösterreichers bei der Castrol-Rallye. Die Zukunft soll nämlich auch eine stetige Verbesserung in der Gesamtplatzierung bringen. Bei der Bosch-Rallye erzielte Pasteiner im Bioethanol Mitsubishi Lancer Evo IX mit dem neunten Platz sein erstes Top-10-Resultat in diesem Jahr. Damit wurde schon ein Zwischenziel erreicht.

Die Castrol-Rallye ist absolutes Neuland für den St. Pöltner Unternehmer. "Da war ich noch nicht einmal als Zuschauer. Das Pölstal kenne ich aber von der Durchreise auf dem Weg in den Urlaub", so Pasteiner.

Somit ist auch die Zielsetzung definiert. Der Top-10-Platz soll keine Eintagsfliege gewesen sein. In weiterer Folge gilt es den Rückstand auf die Spitze zu verringern, damit der Niederösterreicher am Ende des Jahres gemeinsam mit Co-Pilot Gerry Winter auch um einen Top-5-Platz mitkämpfen kann.

Pasteiner: „Wir haben bei der letzten Rallye gesehen, dass wir bei manchen Sonderprüfungen nur mehr 0,5 Sekunden pro Kilometer hinter der absoluten Spitze liegen. Auf manchen sind es aber auch noch 1,5 Sekunden. Wir müssen daran arbeiten, dass dieser Rückstand konstant unter einer Sekunde bleibt. Dennoch bin ich aber auch stolz, dass ich bereits in meinem ersten Meisterschaftsjahr auf dem siebenten Platz im Zwischenklassement liege. Und auf Platz drei fehlen lediglich vier Punkte.“

Um diese Ziele auch zu erreichen, stehen bei der Castrol-Rallye ausgiebige Reifentests auf dem Programm. Dabei gilt es herauszufinden, ob man sich mit Pirelli oder BF Goodrich besser fühlt und schnellere Zeiten erzielen kann.

Die Castrol Judenburg-Pölstal Rallye wird am 5. Juni um 15 Uhr in Judenburg gestartet. Auf dem Programm stehen 13 Sonderprüfungen mit 155,90 SP-Kilometer bei einer Gesamtlänge von 596,57 Kilometer. Der Zieleinlauf ist am 6. Juni um 18 Uhr ebenfalls in Judenburg

Diskussion zum Thema:

 [Neuen Beitrag schreiben...](#)

Tags:

[pasteiner](#) [castrol_rallye](#) [unternehmer](#)

Links:

>> [Castrol Rallye](#)

Autor: heinz

letztes update: 30.5.09

>> [Beitrag als Email versenden](#)

>> [Nachricht an Autor verfassen](#)

[zurück zu Sportzone](#) - [zurück zur Startseite](#)